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                    Zusammenfassung
Verdazyle reagieren mit FeCl3 und anderen Metallhalogeniden in HCOOH unter Bildung von Doppelsalzen. Mit Tetranitromethan erhält man Verdazylium⊕; C(NO2)3
⊖; und Verdazylium⊕;NO3
⊖;. Verdazyliumsalze und Tetramethyl-p-phenylendiamin ergeben unter Elektronenübergang Verdazyle undWursters Blau. Dabei werden aus 2 diamagnetischen Verbindungen 2 paramagnetische Radikale gebildet. Die Absorptionsspektren verschiedenartig substituierter Verdazyliumsalze werden im Zusammenhang mit den Spektren der entsprechenden Verdazyle diskutiert.


Abstract
Verdazyls react with FeCl3 and other metal halides in formic acid to give double-salts. Verdazylium⊕;·C(NO2)3
⊖; and Verdazylium⊕;NO3
⊖; were obtained with tetranitromethane. Verdazyliumsalts and tetramethyl-p-phenylenediamine yield, in an electron transfer reaction, the corresponding verdazyls andWurster's-blue; i. e. two diamagnetic compounds react to give two stable paramagnetic species. The absorption spectra of different substituted verdazylium salts are discussed in relation to the spectra of the corresponding verdazyls.
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